



Katholische Kirche Kärnten
KATOLIŠKA CERKEV KOROŠKA

Mit Jesus Christus den Menschen nahe sein
Z Jezusom Kristusom biti ljudem blizu

Pfarre - Župnija NEUHAUS - SUHA

Mag. Michael Golavčnik ist neuer Pfarrvorsteher unserer Pfarre

Seit 1. September 2015 wirkt Herr Mag. Michael Golavčnik als Pfarrvorsteher in den Pfarren Schwabegg - Žvabek und Neuhaus - Suha. Dechant Monsignore Mag. Ivan Olip stellte ihn am 20. September 2015 in einer feierlich gestalteten Festmesse, die der Kirchenchor Neuhaus - Suha musikalisch mitgestaltete, der Pfarrgemeinde vor und führte ihn so offiziell in sein Wirken für die Pfarre Neuhaus - Suha ein. PGR-Obmann Gottfried Borstner sowie Vertreter seitens der Gemeinde und der Kulturvereine begrüßten den neuen Pfarrer sehr herzlich. Mag. Michael Golavčnik stammt aus Jaunstein - Podjuna und war vor der Bestellung zum Pfarrvorsteher der Pfarren Neuhaus - Suha und Schwabegg - Žvabek neun Jahre als Pfarrvorsteher in der Pfarre Augsdorf - Loga vas tätig. Wie bisher wird er auch weiterhin als Professor für Katholische Religion am Bundesgymnasium für Slowenen in Klagenfurt unterrichten.

Der Pfarrgemeinderat Neuhaus – Suha wünscht Herrn Mag. Michael Golavčnik für sein Wirken in unserer Pfarre alles Gute und Gottes Segen. Dragi gospod župnik, za Vaše delovanje v naši fari Vam želi farni svet Suha mnogo sreče in božjega blagoslova.



Ehrenbürgerschaft der Gemeinde Neuhaus an Pfarrer GR. Simon Wutte

Die Feierlichkeiten begannen am Nationalfeiertag im Rahmen des Tages der älteren Generationen der Gemeinde Neuhaus mit einer Heiligen Messe in der Pfarrkirche Schwabegg. Diese wurde von Dechant Monsignore Mag. Ivan Olip gemeinsam mit GR. Simon Wutte, seinem Nachfolger als Pfarrvorsteher in Neuhaus und Schwabegg Mag. Michael Golavčnik und Pfarrer Andrej Lampret zelebriert.

Pfarrer GR. Simon Wutte wirkte über 50 Jahre als Priester in der Gemeinde Neuhaus - Suha. Nach einem gemeinsamen Mittagessen im Gasthaus Hafner in Oberdorf überreichte Bürgermeister Gerhard Visotschnig gemeinsam mit der Vizebürgermeisterin Mag^a. Eveline Paier-Sternjak und dem Vizebürgermeister Mag. Karl Pölz namens des Neuhauser Gemeinderates die einstimmig beschlossene Ehrenbürgerschaft.

Christine Skuk feierte 80. Geburtstag: Der Kirchenchor Bach konnte jüngst seiner langjährigen Chorleiterin Christine Skuk zum 80. Geburtstag gratulieren. Der Chor bedankte sich bei seiner "Chefica" mit einem eigens umgetexteten Ständchen und überreichte eine Statue der hl. Cäcilia, der Patronin der Kirchenmusik. Die Pfarre Neuhaus - Suha schließt sich den Gratulationen an und bedankt sich für das langjährige Wirken in der Pfarre.

Lebendiger Rosenkranz: "Möchtest du Mitglied einer weltweiten Gebetsbewegung sein?" Sie nennt sich "Lebendiger Rosenkranz". Gegründet wurde sie von der Französin Pauline-Marie Jaricot im Jahre 1862 zur Verbreitung und Erhaltung des Glaubens. Die Mitglieder beten täglich ein Gesätzchen (10 Ave Maria) des Rosenkranzes und erhalten auch alle drei Monate Gebetszettel mit den jeweils zugeteilten Geheimnissen. Diese Gebetsaktion ist ein großer Schatz, der den Betenden und deren Angehörigen viel Segen beschert.

Pfarrkalender 2015:

Taufen: Helena Lucia Selišnik, Valerie Melanscheg, Madlen Skubel und Jonas Hoffmann

Kirchl. Trauungen: Bernhard Dobrounig und Brigitte Ulrike Dohr, Ing. Lukas Kresnik und Christina Maria Kainbacher

Verstorben und kirchl. beigesetzt: Paula Janc, Johann Kamnik, Ludmilla Dovjak, Albin Broman, Martha Rebernic, Anna Plesiutschnig, Gottfried Polanz, Agnes Skof und Josefa Simon